



7 Pièces

330 m²

Réf. V5953CA

11 000 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce Penthouse d'exception se situe au cœur du prestigieux quartier de la Californie, à quelques encablures du centre-ville et du littoral Cannois. Seulement 5 copropriétaires bénéficieront des atouts majeurs de cette luxueuse petite résidence, des spacieuses terrasses-jardin et la beauté de leur environnement naturel. Au 2ème et dernier étage, le Penthouse, d'une surface habitable de 335 m², se compose comme suit :- Hall d'entrée,- Salon,- Salon TV,- Salle à manger,- Cuisine équipée,- Buanderie,- Toilettes invités,- Nombreux rangements,- Trois chambres avec chacune leur dressing, salle de douche ...

This exceptional Penthouse is located in the heart of the prestigious Californie neighborhood, just a stone's throw from town centre and the Cannes coastline. This new luxury residence with modern architecture offers only 5 apartments whose major assets are undoubtedly their spacious garden terraces and the beauty of their natural environment. On the 2nd and last floor, the apartment with a living area of 335 sqm is composed as follows :- Entrance hall,- Living room,- TV room,- Dining room,- Equipped kitchen,- Laundry room,- Guest toilet,- Numerous storage spaces,- Three bedrooms each with ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

